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ШАПАРСКИЕ 
АКТИВИСТЫ
Активность проявили жи-

тели хутора Шапарского.
— Надо было к вам приехать, 

— сказал Роман Иванович.
— Вы к нам и так приезжа-

ете, а тут мы принарядились, 
в люди вышли, — посмея-
лись женщины. 

Районная администрация 
купила автомобиль, чтобы 
обеспечить сообщение меж-
ду Шапарским и Коржев-
ским. Оказалось, что воз-
никают неясности по оплате 
проезда. Р.И.Синяговский 
поручил главе поселения 
Л.Н.Трегубовой сообщить 
расценки жителям, вывесить 
на остановке информацион-
ную табличку с расценками, 
определить водителю долж-
ностные обязанности. 

Елена Михайловна Рудик 
просила, чтобы в автомобиле 
установили кресло или рем-
ни безопасности для детей. 

— Возить ребенка в садик 
каждый день — восемьде-
сят рублей, — продолжила 
тему Елена Владимировна 
Супрядкина. — Можно ли 
объединять и везти одним 
рейсом?

 Оказалось, что у Супряд-
киных трое детей.

— А не проще вам орга-
низовать группу семейного 
воспитания? — спросила за-
меститель начальника управ-
ления образования Татьяна 
Анатольевна Черных. — Мы 
можем оформить вас млад-
шим воспитателем, вы будете 
воспитывать детей дома да 
еще и заработную плату полу-
чать. А методическую помощь 
окажут специалисты детского 
сада. Подумайте и обращай-
тесь к нам в управление.

Посетовали хуторяне на то, 
что школьный автобус часто 
ломается, дети пропускают 
учебные занятия. Управле-
нию образования поручено 
организовать работу резерв-
ного транспорта и дополни-
тельные занятия, если ре-
бята пропускают школу по 
погодным условиям или из-
за поломки транспорта. 

Немало споров — по пово-
ду магазина на Шапарском. 
Предприниматель Ирина 
Михайловна Некрасова 
рассказала о том, что мно-
го продуктов дала в долг, 
теперь — проблема с опла-
той коммунальных услуг. 
А жители пожаловались на 
отсутствие необходимых то-
варов и антисанитарию. Гла-
ва нашел компромисс: спе-
циалисты изучат доходную 
и затратную часть торговой 
точки, помогут в правильной 
организации торговли. 

— Но закрывать магазин 
ни в коем случае нельзя, — 

убежден он. — Товары пер-
вой необходимости жители 
должны покупать на хуторе. 

Тревожит состояние вала 
на реке Кубань.

— Выше и ниже по течению 
работы велись, — рассказала 
Галина Владимировна Кири-
ян. — А у нас когда? Спасибо, 
теперь на Шапарском есть 
сирена на случай возникно-
вения ЧС. Надо бы рейку 
установить, чтобы контроли-
ровать подъем воды. 

Решено организовать встре-
чу жителей Шапарского с 
представителями Федоров-
ского гидроузла, чтобы они 
рассказали, какая работа по 
берегоукреплению проведе-
на и что предстоит сделать.

— Роман Иванович, вот в 
школе бывают то представи-
тели планетария, то артисты. 
А если теракт? — обеспоко-
ены родители.

Т.А.Черных пояснила: вол-
новаться не стоит, потому что 
предпринимателей проверя-
ют через управление культу-
ры и только после этого раз-
решают посещение школ.

Н.А.Коробской рассказал 
главе, что сын принял учас-
тие в программе «Сельская 
усадьба», но есть трудности. 

— Сомневаемся, что за три 
года сможем дом построить, 
— поделился проблемой Ни-
колай Алексеевич. 

— Это пилотный краевой 
проект, конечно, поддержим 
вас, — заверил Роман Ивано-
вич.

КОРЖЕВЧАНЕ — 
О НАБОЛЕВШЕМ
Житель хутора Коржев-

ского Николай Алексеевич 
Гончаров пожаловался на 
то, что нет табличек в ЦРБ 
о приеме вне очереди участ-
ников ликвидации аварии 
на Чернобыльской АЭС, нет 
региональной программы 
организации медобслужива-

ния граждан, пострадавших 
во время ликвидации аварии, 
проблема — с получением ле-
карств.

— Такая программа утверж-
дена и принята Фондом обя-
зательного медицинского 
страхования, там четко про-
писано, что внеочередное 
обслуживание вам полагает-
ся, — объяснил главный врач 
ЦРБ Юрий Александрович 
Просоленко. — Более того, 
этим правом обладают 20 ка-
тегорий граждан, их перечень 
есть на регистратуре. Скорее 
всего, вас очередники не про-
пускают. Поэтому не нужно 
проявлять излишнюю скром-
ность, показывайте удосто-
верение и заходите к врачу. 
Вы — льготник федеральной 
ответственности. Врач выпи-
сывает рецепт, в аптеке, если 
лекарства нет, вас ставят на 
отсроченное обслуживание. 
Если лекарство не поступает, 
переводят на региональную 
льготу. Правда, это тоже тре-
бует некоторого времени. В 
течение месяца лекарство вы 
должны получить.

Делегация жителей много-
квартирных домов обрати-
лась к Роману Ивановичу по 
поводу установки общедомо-
вых счетчиков и выставлен-
ных счетов «Кубаньэнерго».

— Закон об энергоснаб-
жении обязывает: все поте-
ри электроэнергии на доме 
должны быть учтены, — по-
яснил заместитель главы 
района Александр Викторо-
вич Коробко. — Если в доме 
нет воровства электроэнер-
гии, то беспокоиться особен-
но и не о чем.

Глава района поручил спе-
циалистам продумать вариан-
ты оплаты за установку счет-
чика для малообеспеченных 
граждан, а также провести со-
брание, чтобы собственникам 
жилья объяснили необходи-
мость учета электричества. 

Еще одна делегация, самая 
многочисленная, пришла с 

просьбой вернуть рынок на 
старое место или хотя бы 
организовать его по направ-
лению к морю. — Нынешний 
рынок стоит на неудобном 
месте, — пояснили люди. — 
Те, кто едет на море, сюда 
не заезжают, а на обратном 
пути — и подавно! И места 
есть, и условия созданы, но 
нет покупателей. 

— Пять лет прошло, а на-
род не успокаивается. Ваши 
предложения? — обратился 
глава района к подчиненным. 
— Может, возможно органи-
зовать сезонную ярмарку для 
торговли фруктами и овоща-
ми? Для людей это актуаль-
но, надо думать, как помочь.

Затем Р.И.Синяговский 
вручил благодарность гу-
бернатора Кубани Алексан-
дра Николаевича Ткачева 
за значительный вклад в 
организацию и осуществле-
ние работ по благоустрой-
ству Олимпийского парка в 
рамках проведения в городе 
Сочи Олимпийских и Па-
ралимпийских Зимних игр 
жителям Коржевского сель-
ского поселения Владимиру 
Филиченко и Михаилу Ни-
колаевичу Кучере. 

Завершил визит в поселение 
глава района посещением со-
циальных объектов. В амбу-
латории проверил состояние 
ремонта. Врачи и медсестры 
рассказали, что условия созда-
ны замечательные, есть всё не-
обходимое для работы. Теперь 
ремонт необходим в детском 
саду. Здесь Р.И.Синяговский 
осмот рел спортивный зал и 
коридоры. Решено внести объ-
ект в план ремонтных работ на 
текущий год. 

В этот же день состоялся 
депутатский прием граж-
дан по личным вопросам. 
В приеме на х. Коржевском 
участвовал депутат район-
ного Совета, главный редак-
тор газеты «Заря Кубани» 
В.М.Дейнега.

Ольга ОСИПОВА

Решение местных вопросов — 
общее дело власти и народа

Приём граждан

Прием граждан — одна из форм обратной связи власти и народа. 17 января в Коржевском сельском поселении прием вел глава 
Славянского района Р.И.Синяговский. Прием был очень напряженным — люди шли преимущественно делегациями. Многие начинали 
с благодарности. Говорили спасибо за то, что установили окна в детском саду, что сделали дополнительное освещение и подсыпали 
дорогу на хуторе Шапарском, помогли хуторянке Зое Васильевне Седых в приобретении инвалидной коляски. Конечно, делились про-
блемами. Среди них — ссоры с соседями, обеспечение льготными лекарствами, ремонт трансформатора, подключение газа и другие.
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Р.И.Синяговский вручает благодарность М.Н.Кучере


